



ひだまり

宇都宮市立海道小学校

6学年 学年だより

5月号 No.2

令和5年5月1日

「こどもの日」は母に感謝する日？

新緑が美しい季節を迎えました。さわやかな風の中でこのぼりが泳ぐように、子どもたちは毎日元気です。先日の授業参観・学級懇談会・各委員会におきましては、お忙しい中ご参加いただきまして誠にありがとうございました。

さて、連休も本格的にスタートしますが、5月5日は「こどもの日」です。祝日法によると、こどもの日というのは「こどもの人格を重んじ、こどもの幸福をはかるとともに母に感謝する」という日だそうです。1951年（昭和26年）の5月5日に児童憲章が公布されましたが、これを記念して、この日を国民の祝日としたそうです。児童は人として尊ばれる——これを当然のこととして心しなければいけないと感じました。しかし、子どもの要求をすべて満たしてやるばかりの甘やかしにはならないよう、厳しさやしつけも忘れないように注意していきたいと考えております。

今月はいよいよ修学旅行です。改めて体調管理に十分注意させ、学校生活を送れるようにしていきたいと思ひます。ご家庭でも引き続きご指導、ご協力をお願いいたします。



学習予定

国語	イースター島にはなぜ森林がないのか
社会	国の政治の仕組みと選挙
算数	分数と整数のかけ算、わり算 対称な図形
理科	ヒトや動物の体
音楽	いろいろな音のひびきを味わおう
図工	わたしのお気に入りの場所 いろどり、いろいろ
家庭	できることを増やしてクッキング
体育	鉄棒 マット運動
総合	修学旅行に行こう
道徳	約束を守らなかったために
外国語	Unit 1 This is me.

～海道小 こころのまど～

6年生になり、行事の準備や、国旗や校旗などを掲揚する仕事など、学校全体のための仕事を任される機会が多くなりました。自由になる時間も減るわけですが、「みんなのために」と相手意識をもってがんばろうと前向きに取り組んでいる姿が多く見られた4月でした。自分のことを大切にしながら、相手のことも考えた行動ができるように、様々な経験や体験を通して、成長できるように励ましていきたいと思ひます。



お知らせ

★健康診断関係について

学校での検診の結果、治療が必要との診断を受けたものについては、通知をお渡ししていきますので、早めの治療をお願いいたします。

★新体カテストについて

新体カテストを随時実施していきます。今年度は学級ごとに行ったり、縦割り班で、様々な種目を回って計測をしたりする予定です。疲れが出る時期でもあります。体調管理をよろしくをお願いいたします。

★修学旅行について

先日の説明会で説明させていただきました通り、鎌倉・東京方面に行くことになりました。子どもたちが計画的に準備を進められるよう、ご家庭でも声かけをお願いいたします。

★ノースマホ・ノーゲームデー（10日）

ご家庭で改めてスマホやゲームの使用について話し合う機会としていただきたいと思います。